

Neujahrswanderung durch den Oder

Bilder: Peter Brosig



Wir starten bei frischen Temperaturen gut verpackt an der Adersheimer Straße.



Schnell haben wir das Fümmelser Holz durchquert und werfen einen Blick zurück in Richtung „Weiße Schanze“



Auf dem freien Feld bläst uns der frische Wind entgegen.



Schnell wieder in den Schutz des Waldes. Die Sonne schickt die ersten Strahlen durch die noch kahlen Bäume.



Das sonnige Plätzchen wird für die Bananenpause und einen Schluck genutzt.



An der nächsten Gabelung ein kurzer Stopp für die „Eiligen“ bis der Wanderführer die Richtung vor gibt.



Schon ziehen sie wieder los.



Bis zur nächsten Abzweigung. Sammeln ist angesagt bevor es weiter geht.



Der blaue Himmel und die Schneereste heitern die Stimmung auf der ersten Wanderung im neuen Jahr auf.



Den Oder haben wir durchquert und das Fümmelser Holz wieder vor Augen.



Im Schatten der Büsche konnte die Sonne den Schnee noch nicht ganz schmelzen lassen.



Kurz vor dem Ziel. Der Schlussspurt wird gestartet. Der Kaffeeduft lockt.



Peter bedankt sich im Namen der Gruppe bei Erhard für eine gelungene Neujahrswanderung mit frischem Wind und Sonnenschein.